



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungn Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Güsten (Unfall mit Personenschaden)

Am späten Donnerstagabend wurde ein 81-jähriger Radfahrer bei einem Unfall schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen stürzte der Rentner gegen 23:30 Uhr mit dem Rad in der Amesdorfer Straße und verletzte sich dabei am Kopf. Die genauen Umstände des Sturzgeschehens konnten noch nicht geklärt werden. Der Mann wurde ins Klinikum Aschersleben gebracht und dort stationär aufgenommen. Ob die Alkoholisierung des Mannes für den Unfall ursächlich war, wird nun in einem Ermittlungsverfahren geklärt. Ein freiwilliger Atemalkoholtest in diesem Zusammenhang erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,72 Promille. Die zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme wurde veranlasst.

Calbe (Unfall unter Alkoholeinwirkung)

Am späten Donnerstagabend wurde ein 18-jähriger Fahrzeugführer bei einem Unfall in der Nienburger Straße zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war er aus bisher ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn abgekommen und dort gegen einen Baum gefahren. Während der Unfallaufnahme wurde starker Atemalkoholgeruch festgestellt. Einen freiwilligen Atemalkoholtest lehnte der Mann zu diesem Zeitpunkt ab. Aufgrund des Anfangsverdacht einer Straßenverkehrsgefährdung wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung durchgeführt. Anschließend entschloss sich der Mann, den Atemalkoholtest nun doch durchzuführen. Er erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,65 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, das Fahrzeug musste durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Der Führerschein wurde beschlagnahmt, er darf nun bis zu einer rechtlichen Entscheidung keine Kraftfahrzeuge mehr im öffentlichen Straßenverkehr führen.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagabend, kontrollierte die Polizei eine 21-Jährigen, welche mit einem PKW in der Hospitalstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Wilsleben (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Im Zeitraum zwischen dem 04. Und dem 05. Dezember kam es auf einem Firmengrundstück in der Straße Unter den Linden zu einem Diebstahl aus einem dort abgestellten Mähdrescher. Unbekannte hatten sich widerrechtlich Zugang zum Grundstück und anschließend zu der Lagerhalle verschafft und sich offenbar zielgerichtet zu dem dort abgestellten Mähdrescher begeben. Aus dem Fahrzeug wurden 2 Monitore mit der dazugehörigen GPS-Software entwendet. Es entstand ein geschätzter Schaden von 30.000.-€. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Förderstedt (Diebstahl eines E-Bike)

Am Donnerstag wurde aus dem Fahrradständer am Niedrig Preis Markt in der Magdeburg-Leipziger-Straße ein E-Bike gestohlen. Die Eigentümerin hatte das Rad gegen 11:55 Uhr im Fahrradständer abgestellt und mit einem Fahrradschloss zwischen Vorderrad und Fahrradständer gesichert. Als sie 10 Minuten später zum Abstellort zurückkehrte fand sie nur noch das angeschlossene Vorderrad. Sie erstattete Anzeige über das E-Revier, die Ermittlungen wurden aufgenommen.

(koma)
